



Ángel Víctor Torres aborda con el presidente de UNICEF España la situación de los menores migrantes

 El ministro de Política Territorial y Memoria Democrática se ha reunido también recientemente con los representnates de ACNUR en nuestro país

<u>Madrid, 2 de octubre de 2024</u>.- El ministro de Política Territorial y Memoria Democrática, Ángel Víctor Torres, se ha reunido hoy con el presidente de UNICEF España, Gustavo Suárez Pertierra.

Ángel Víctor Torres ha destacado, al finalizar el encuentro, "el magnífico trabajo que desarrolla UNICEF, Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia, en favor de los menores".

El ministro, que ha abordado asimismo con el presidente de UNICEF la situación actual de los menores migrantes en los territorios frontera, como Canarias, se ha reunido también recientemente con los representantes en España de la Oficina del Alto Comisionado para los Refugiados (ACNUR).

Torres ha subrayado, además, el acuerdo alcanzado para la reforma del artículo 35 de la Ley de extranjería y las negociaciones que se llevan a cabo en los últimos días para aprobar en las Cortes Generales la modificación legal: "Mantenemos nuestro compromiso con la defensa del derecho del menor, que está por encima de otros derechos, y responderemos siempre a ese compromiso con nuestro trabajo, nuestras responsabilidades y nuestras competencias".















